



夏本番、できるかぎりの活動を保障して



夏といえばプール。市内の学校では屋外プールを使って水泳学習が始まった学校もありますが、前にお知らせしたように、本校ではプールが学校敷地から離れているため、そこまでの通路の関係でプール使用できません。

「思う存分学ぶ」ことをめざしてはおりますが、今年度の水泳学習は9月に民間の屋内プールを借りて数回（4回程度）実施する予定となります。回数は少なくとも効果的な指導に努めます。左は水に慣れさせるために、玄関ホールで1・2年生に水遊びをさせているところです。

7月10日（火）は郡山市教育委員会が主催している「わくわく湖南移動教室」があります。少年湖畔の村やその近くの館浜（1・2年）・舟津川（3～6年）での活動が予定されています。詳しくは1日（日）配布の文書をご覧ください。屋外プールが使用できなくても代わりの活動を計画し、できるかぎりの体験活動を実施していきます。

P T A 奉仕作業・日曜参観、ありがとうございました

7月1日（日）の早朝6時から行われたP T A奉仕作業では校庭や土手などの除草作業をしていただき、とてもきれいになりました。また、その後の日曜参観も子どもたちの授業の様子を熱心にご覧いただき、ありがとうございました。全体会のときに校長からお話し申し上げました内容の要点は以下のとおりです。ご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

- ① 児童の事故防止について・・・特に交通事故の絶無を期して。児童の飛び出しによる事故、確認不足による事故の防止。自転車乗りのときのヘルメットの着用義務など。帰宅してからの校外生活、土日・夏休み等にも一声かけてご指導ください。
- ② 学習のまとめについて・・・1学期の学習のまとめに取り組んでいます。家庭学習の手引きを配布しました。各家庭で学年に応じた家庭学習の習慣が身につくよう学校と連携したご協力をお願いいたします。
- ③ 今年度の水泳学習について・・・屋内プールを使用して9月に4回程度実施する予定です。夏休み中のご家庭や方部子ども会等での湖南小中学校・ユラックス熱海の無料開放プールの使用などもご検討ください。



防 犯 教 室

6月29日（金）、防犯教室を実施しました。駐在所の青池さんにご来校いただき、不審者侵入時の避難訓練を実施しました。校外で不審者と遭遇した場合の対処の仕方、「いかのおすし」について学びました。



〈教員による模擬演習〉

たのしかったキッズシアター

6月27日（水）全校生が郡山市民文化センターでお芝居を觀賞してきました。古典落語を題材にした「くずーい 屑屋でござい」というお芝居です。子どもたちも楽しく、マナーもよく觀賞できました。

